



REEXPRESION DE ESTADOS FINANCIEROS

C.P. Y M.D.F. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS

TRABAJO: CUADRO SINOPTICO; UNIDAD I.

PRESENTA EL ALUMNO:

José David Aguilar Pérez

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

90. cuatrimestre "B" Contaduría Pública.

Frontera Comalapa, Chiapas 16 de Mayo del 2020.

El análisis de estados financieros es parte del análisis Administradores El análisis de de negocios, el análisis de negocios es la valuación de Fusiones, adquisiciones y estados Interpretación de las perspectivas y riesgos de una compañía con el desinversiones financieros es de la realidad propósito de tomar decisiones de negocios, la meta del Administración financiera suma importancia económica de la análisis es mejorar las decisiones relacionadas con los Sindicatos laborales en los siguientes empresa negocios, mediante la evaluación de la información clientes contextos: disponible acerca de la situación financiera. Principios importantes de la contabilidad, costo histórico, contabilidad según el principio de Aspectos acumulación, importancia, conservadurismo, relevancia de la información contable financiera, necesidad de efectuar el análisis contable, distorsiones contables, estándares contables. Análisis contable: objetivos y aspectos que Sustancia económica, entidad económica, negocio en comprende marcha, devengacion contable, asociación de costos y Postulados básicos gastos con ingresos valuación y dualidad económica. Incremento de ingreso, limpia de activos (big Estrategias de administración de utilidades bath), depuración de los ingresos, mecánica Utilidad y de la administración de las utilidades. características Acelerar el reconocimiento del ingreso persuadiendo a los distribuidores, demorar el reconocimiento de los de la información Re-expresión de gastos capitalizándolos y amortizándolos, cambiar los gastos a periodos posteriores adoptando ciertos contable Cambio de ingresoestados financieros métodos contables y aceptar los cargos grandes de una sola vez, como cargos de deterioros de activos y de reestructuración. Las fuentes de información son instrumentos para el Informar sobre el patrimonio. objetivo conocimiento, búsqueda y acceso a la información, la Informar sobre la situación Fuentes de fundamental de necesidad de efectuar el análisis contable tiene su origen financiera. información para la contabilidad en dos razones, en primer lugar mejora la contabilidad Informar sobre gastos e el análisis de financiera la basada en el efectivo al reflejar las actividades de ingresos que forman las estados contables. concentraremos negocios en una forma más oportuna; en segundo, los pérdidas o ganancias de un en tres: estados financieros se preparan para una serie diversa ejercicio económico. de usuarios y de necesidades de información. Son aquellos que se aplican a la información de los estados financieros correspondientes a varios Identificar y evaluar las Horizontales ejercicios o periodos sucesivos en los cuales destacan: políticas contables clave. aumentos y disminuciones y las tendencias Técnicas de Evaluar el grado de Técnicas análisis de estados flexibilidad contable. de análisis contables Determinar la estrategia de financiero. Este tipo de análisis está basado en la información presentación del informe. proporcionada por los estados financieros correspondientes Identificar y evaluar las Verticales a un mismo periodo, destacando: reducción a base de banderas rojas. porcentajes, razones simples, razones estándar.